

Surpris par le faible temps de jeu de son fils avec le Cameroun pendant la phase finale de la CAN, le papa et agent d'Eric Maxim Choupo-Moting, sort de son silence et fait des révélations fracassantes.

Le divorce est définitivement consommé entre Choupo-Moting et son sélectionneur Toni Conceicao. L'attaquant du Bayern Munich, remplaçant avec le Cameroun durant la Coupe d'Afrique des Nations, était censé débuter la rencontre pour la 3e place face au Burkina Faso, mais a désisté à la dernière minute.

Le papa et agent d'Eric Maxim Choupo-Moting, sort de son silence et fait des révélations fracassantes. « Maxime ne viendra plus en sélection se faire ridiculiser tant que Conceiçao est là. C'est un joueur de grande classe », déclare Just Choupo-Moting dans une interview accordée à Naja TV.

D'autres révélations bouleversantes dans la vidéo ci-dessous